

Selección Mexicana Femenil: Licha Cervantes aseguró que EU debe preocuparse por el Tri

La delantera reveló que uno de los objetivos es hacer un gran papel en la Concacaf W y después en el Mundial. Al interior de la Selección Mexicana Femenil hay confianza. Y es que Alicia Cervantes aseguró que en el Tri no hay presión por disputar la Concacaf W, e incluso reveló que uno de sus objetivos es hacer historia en el Mundial de dicha categoría.

"No es presión, es algo que disfruto muchísimo de estar aquí, tengo muy buenas compañeras aquí también que hacemos nuestro trabajo, no solo depende de mí o de la presión que yo tenga en selección, tenemos muy buenas jugadoras que todas pueden hacer goles, no solo depende de una jugadora, somos un equipo muy bueno y queremos hacer historia, queremos dar ese paso para

ir la Mundial, no hay presión", dijo en entrevista con Marca Claro.

Es tanta la confianza y motivación en el combinado nacional femenino que incluso la delantera de Chivas le envió un recadito a las actuales campeonas del mundo, Estados Unidos. En dicho mensaje aseguró que las norteamericanas deben preocuparse por el Tri, esto a pesar de que

cuenten con sus figuras. "Es contrarrestar y ellas también lo tienen que hacer, nosotras tenemos muy buenas jugadoras y que ellas tienen que preocuparse también de nosotras. Ellas tienen una generación muy buena y traen a todas sus estrellas, pero nosotras también tenemos un buen equipo, tenemos estrellas y muy buenas jugadoras.

SECCIÓN B

LUNES 4 DE JULIO DE 2022

FORMULA 1

Cátedra de 'Checo' para subir al podio en Silverstone

El piloto mexicano pasó del último lugar al segundo para firmar una de sus mejores actuaciones en su carrera.

Sergio Pérez lo volvió a hacer. El mexicano entregó una de sus mejores actuaciones en el circuito histórico de Silverstone para conseguir su sexto podio del año al terminar en el segundo lugar del Gran Premio de Gran Bretaña. Tremendo día para el piloto de Red Bull que fue elegido como el piloto del día, luego de protagonizar extraordinarios duelos en pista con Hamilton y Leclerc.

La largada

La carrera tuvo dos largadas por un accidente múltiple que dejó escalofriantes imágenes de Guanyu Zhou, luego de que su auto quedó boca arriba causando una extensa bandera roja. Afortunadamente el cuerpo médico actuó a tiempo y el chino salió ileso de un incidente que pudo terminar en tragedia. Después de 40 minutos de retraso, la carrera se reanudó pero con las posiciones originales de partida, pues no se había completado la primera vuelta. Esto le brindó una segunda oportunidad para Pérez, pues en la arrancada había perdido dos posiciones con Hamilton y Alonso.

En el segundo relanzamiento, 'Checo' enmendó su error con una gran largada en la que superó a Leclerc por la tercera posición y en su afán por respetar a Verstappen dejó que el monegasco se recuperara. El de Ferrari le metió el auto por la parte interna ante un Pérez que no le dejó mucho espacio y esa defensa provocó que ambos se tocaran dejando severos daños en el ala delantera del de Red Bull.

En los próximos giros, 'Checo' perdía ritmo

y no tuvo de otra más que entrar a boxes para cambiar el ala. El mexicano volvió a la pista en el último lugar y desde ahí buscaría el milagro.

A recuperar posiciones

'Checo' montó neumáticos medios nuevos y empezó a construir su carrera para recuperar posiciones. Pérez empezó a subir lugares y después aprovechó que los demás pilotos comenzaron a parar en pits. En la vuelta 24, Pérez ya era sexto y daba un aviso de lo que podía venir.

'Checo' siguió escalando posiciones por las paradas de Alonso y Norris y para la vuelta 38 ya estaba en el cuarto lugar. Lo que parecía imposible, el mexicano lo hizo posible e indicaba que podía quedarse con ese lugar, que en ese momento lucía muy bueno después de lo vivido.

Un nuevo capítulo del Hamilton vs Checo

En el giro 39, la carrera cambió completamente. El Alpine de Ocon no dio para más y se quedó detenido en medio de la pista provocando el Safety Car. De inmediato, 'Checo', Hamilton y Sainz fueron a boxes para cambiar al compuesto suave y esto le brindaba una oportunidad de oro para el mexicano.

En el relanzamiento, Pérez no se guardó nada contra Hamilton y logró superarlo para tener la tercera posición. Sin embargo, el inglés no se rindió sencillamente y respondió en las siguientes curvas protagonizando un duelo a duelo en el que se sumó Leclerc, que venía segundo pero con dificultades con sus neumáticos.

En la vuelta 47, Hamilton había hecho un 2x1 al superar a Leclerc y Checo, pero en la recta principal Pérez se recuperó para adjudicarse el segundo lugar. Después de una serie de maniobras, Sergio logró estabilizar su posición y así se distanció a dos segundos de Hamilton para firmar una extraordinaria actuación y obtener su sexto podio de la temporada.



LIGA MX

Chivas: Alan Mozo pidió tranquilidad a los aficionados del Rebaño



El refuerzo rojiblanco jugó en la segunda mitad del empate ante Bravos en la J1 del AP22.

Alan Mozo les pidió paciencia a los aficionados, luego de que Chivas empató sin anotaciones contra FC Juárez, en su debut en el Apertura 2022.

La gente se metió con varios de los jugadores del Guadalajara, especialmente con el delantero Ángel Zaldívar, quien no atraviesa por un buen momento, aunque fue titular

ante la desafortunada lesión de José Juan Macías, quien estará fuera entre ocho y nueve meses.

"Un poquito de paciencia, las cosas se van a dar. Yo creo que jugamos muy bien y tarde o temprano caerán los goles", contó al término del encuentro en entrevista con Telemundo Deportes.

Desde el principio hasta el final del partido, el Rebaño Sagrado fue superior a los Bravos, aunque no se vio reflejado en el marcador.

El VAR les anuló dos goles a los locales,

el primero por una mano de Carlos Cisneros y el segundo por un fuera de lugar de Hiram Mier.

"Nos deja tranquilos, pero no satisfechos. Obviamente queríamos el triunfo, pero sumar también es importante", agregó.

Alan Mozo fue como suplente, pero Ricardo Cadena lo metió en el segundo tiempo, en sustitución del criticado Ángel Zaldívar.

El lateral derecho confía en que Chivas tendrá buenas actuaciones en

las próximas jornadas y que superará lo que hizo el Clausura 2022, en el que clasificó por la vía del Repechaje y fue eliminado en los Cuartos de Final.

De igual manera, espera que los aficionados confíen en el equipo y regresen al Estadio Akron, que el sábado registró una asistencia de 17 mil espectadores.

"Son muchísimas, pero obviamente superar el torneo pasado, que fue un desastre, y sumar en casa, son de las cosas que queremos hacer", finalizó.



"Hilanderos" de Bellavista ¡CAMPEONES DE LIGA!, temporada 2021-2022 "Carlos Almanza Guzmán".



El héroe al detener los penales, el ex portero de Chivas y hoy de Bellavista, José Alejandro Lira, recibió el trofeo de las manos del secretario de AFEN, Eduardo Jáuregui Burgos.

En la llamada joya de la corona

Bellavista es ¡CAMPEÓN! en penales se impone a Infonavit Los Fresnos



El anotador del gol del empate en la última jugada, Abraham González, le dicen "El diablo", certero remate con la cabeza a centro a media altura, la jugada fue al minuto 93.

1-0 ganaban los Infos y en la última jugada del encuentro, a los 93' empataron los "Hilanderos" de manera dramática
La porra de Bellavista ya no hacía ruido y cuando cayó el gol se escuchó hasta el centro de Tepic

Por Pablo "Juez Negro" Alí García Asociado "Leona Vicario"

14 horas, dos de la tarde, amigos míos y fuimos testigos de un gran partido de fútbol de la primera división amateur de la AFEN, ENTRE BELLAVISTA VS INFONAVIT LOS FRESNOS un partido que por los rumores de la familia futbolística decían que estaría parejo la moneda estaba en el aire y como dice el indio juimonos! y de pasada llegué por mi gran amigo Miguel Curiel para ser testigos d este choque de locomotoras.

Los árbitros fueron Juan Jerónimo Cruz Rivera, central que fue árbitro profesional de la liga de ascenso, el único árbitro central que ha llegado a una semifinal de la liga de ascenso de la primera división en esos años, apoyado en las bandas por el licenciado en Educación Física, Rubén Jacobo el famoso "Tatanka", José Suárez y el cuarto árbitro Jesús "chulo" Escobedo, que ha estado en muchas finales de primera división. Esa fue la cuarteta arbitral. A continuación las alineaciones por Infonavit Los Fresnos Víctor Bueno, Eric Coronel (portero), Marco

Beltrán, Adán Arvizu, Luis Gutiérrez, Luis Juárez, Edson González, Luis "Torradiño" García, Mario Isidro Nieblas, Cristian "Venado" Montes, Juan Bernal DT Luis Eduardo "tortón" Madrigal Romero.

Por Bellavista, en la puerta José Alejandro Lira, quien fuera guardameta de 1ª división con "Chivas" del Guadalajara; Aldrin García, Jhon López, Daniel "diablo" Aguinaga, Alan Medina, Sergio Camacho, Sergio Jiménez, Jorge Esparza, Luis Martínez, Alfonso de la Cruz, DT José Huerta.

Silbatazo inicial y vámonos al partido, desde un principio se vio como los dos equipos querían el campeonato, por la portería del Infonavit los Fresnos, Eric Coronel quien jugó en los Coras y por Bellavista para nada desentonaba José Alejandro Lira quien fue portero de Chivas del Guadalajara, jugadas iban y venían, y los porteros sacando los riflazos de ambas escuadras, Infonavit los Fresnos en su delantera a quien le apodan "el venado", de nombre Cristian Espinoza, el hijo consentido de San Andrés y de la Escondida municipio de Tepic, con una velocidad endemoniada traía locos al equipo de Bellavista le jugaban escalonado y solo así lo paraban.

Corría el minuto 30 del primer tiempo cuando le filtran el balón al "venado" Espinoza, de los Infos Fresnos quién ni tardo ni perezoso hace un remate con la cabeza hizo toda la pantomima y la pelota la metió con la mano estando yo a 15 metros del remate, ya se estaba saliendo de las manos el partido al árbitro, más sin embargo consultó con sus asistentes y cuarto árbitro y anuló el gol, el portero resultó amonestado, corrieron los minutos y finaliza el primer tiempo

Vámonos al segundo tiempo señores, igual un Bellavista de manera cautelosa buscando el empate para irse a penales ya que los de Infonavit andaban

como diablos, quien intentara de llegar a la portería estaba Adán Arvizu que no dejaba pasar ni el aire y las que no el portero Coronel las sacaba o las echaba de tiro de esquina, en el minuto 80 de tiempo corrido cuando llegan con claridad a la portería de Bellavista le ponen un centro rasante y quién hace contacto con el balón es el número 22 de Infonavit que de pierna izquierda lado izquierdo de la portería y por más que el portero de Bellavista se estiró queda en el suelo tendido Lira, quien remata este balón es Abraham Gutiérrez y GOL GOL PA DENTRO MI NIÑO QUE ESTAN CENANDO Y RL PORTERO LLORANDO un gran gol, esto fue un balde de agua fría para Bellavista, empezaron a tratar de lograr el empate cuando el árbitro da 3 minutos de compensación y miran amigos un tiro de esquina en favor de Bellavista y un jugador de Infonavit se cae y llega el jugador de Bellavista número 5 Juan Carlos López con un cabezazo y gol gol pa dentro mi niño que están cenando y el Infonavit los Fresnos llorando, silbatazo final 1 a 1 el marcador y a penales.

Ya en la serie de penales los de Infonavit tres penales que les para el portero Alejandro Rivas ex jugador de Chivas que se convierte en el héroe del partido ganando el campeonato Bellavista de primera división amateur.

Hablar de Bellavista es decir que en 2017 se llevaron el campeón de liga, de copa y de campeonos, por hoy quién hace historia al frente de este equipo desde luego sus patrocinadores pero si éxito recae EN LOGRAR ESTE CAMPEONATO ES JOSE HUERTA PRESIDENTE ACTUAL DEL CLUB DEPORTIVO BELLAVISTA, reconocer que José Huerta hace un trabajo digno en todas las categorías, felicidades a todos por este triunfo.



Los apuros de Eric Coronel, portero de Infonavit Los Fresnos ... detuvo toda la artillería y en la última jugada fue fusilado a quemarropa. Aquí por un pelo y le meten gol olímpico pero envió la pelota por encima del metal mayor.



Infonavit Los Fresnos...en pocos segundos se le fue el campeonato de Liga... así es el futbol, pero da revanchas...felicidades por dar una excelente cátedra de manejo de pelota.

Casi 30 años por el fútbol... Ignacio "nacho" Espinoza Ornelas

Por. Profesor Jaime Ruiz Quezada Asociado CRODENAY

De verdad que el trabajo de nacho Espinoza Ornelas es digno de mencionar, darlo a conocer, son muchos años trabajando por el fútbol, y ha destacado en el femenino donde no es nada fácil dirigir, esta es la plática.

JRQ: ¿Cómo empezaste en el fútbol femenino?

Nacho: "Hace años hubo un proyecto en la colonia Alemania, había un equipo femenino y las chamacas andaban mal, cada partido eran goleadas, me pidieron apoyo como entrenador, ellas querían mejorar y me gustó la idea de entrenarlas, ya había entrenado equipos de varones pero decidí apoyarlas en ese aspecto, desde ese día me he dedicado a entrenar equipos de mujeres"

JRQ: ¿Existe alguna diferencia en entrenar varones y damitas?

Nacho: "La verdad es que yo encantado de entrenar varonil y femenino, pero la mujer es muy disciplinada, siguen bien las indicaciones, les dices que se cuiden y se cuidan, hay mucha diferencia por esa parte"

JRQ: ¿Se siente el apoyo de los papás?

Nacho: "Bueno, siempre los papás, cuando quieren que sus hijos mejoren y están practicando algún deporte, siempre van a estar apoyando al cien por ciento a sus hijos"

JRQ: Nacho, en estos 29 años ¿Has tenido trabas?

Nacho: "Mira, la verdad es que el fútbol siempre ha estado amafiado, siempre les he dicho que para las

grandes jugadoras o jugadores, tienen que voltrear siempre al amateur, a las orillas, a las costas, a los barrios marginados, porque es de ahí de donde salen grandes talentos"

JRQ: ¿De qué manera subsistes con tu equipo?

Nacho: "Me vengo en las mañanas a pulir y lavar carros, en las tardes a entrenar, hay chavas que tienen para pagar la mensualidad, la renta, porque entrenamos con material bastante caro, de lo poco que ellas dan y lo que saco acá por fuera salimos adelante, me encanta el fútbol femenino"

JRQ: ¿Actualmente que equipo entrenas?

Nacho: "Espartanas FC y Coras FC, en la liga de AFEN con el coras vamos en segundo lugar, atrás de Academia Setuan, somos los eternos rivales, en la liga con "tocho" en tercer lugar porque la verdad las chamacas quieren estar en AFEN porque es un torneo más prestigiado, más fuerte"

JRQ: Has tenido satisfacciones

Nacho: "Sí, a veces te encuentras a algunas que ya son profesionistas y te saludan y te abrazan, que se acuerden de ti es una gran satisfacción, hemos andado en otros Estados y te encuentras jugadoras o jugadores, se salen las lágrimas porque se bajan de sus carros y te dicen, profe usted me entrenó, gracias a usted estoy donde estoy porque usted siempre nos dijo que primero el estudio y luego el deporte, hay quienes han sabido llevar ambas partes, me siento orgulloso porque la mayoría de las jugadoras que están en la liga MX, han sido entrenadas por nosotros, por mí y por Omar Ávila"

JRQ: ¿A quiénes recuerdas?

Nacho: "Ana García, Citlálíc Huerta, Mabel Ramos que llegó a la selección mexicana y en la liga de EEUU, Citlálíc Hernández, "la muñe" también juega en EEUU, infinidad de chavas, me preguntan que si entrené a Álison y no, la verdad a ella no, ella salió de con Rojas"

JRQ: ¿Algún mensaje?

Nacho: "Que vean que el deporte es sano, combinado con sus estudios y que saquen su carrera adelante, invitar a todos a que practique cualquier deporte"

JRQ: Muchas gracias por tu tiempo Nacho y ojalá dures otros 29 años entrenando niñas.



Prefiere entrenar equipos femeniles. Foto: Mario Anguiano



Una labor que ha dado buenos resultados, Ignacio Espinoza.



Panorámica de lo ceremonia de inauguración y de la temporada # 27 que lleva el nombre de don Mario Heleodoro Vilella Bonilla

Ayer domingo en el Campo de Beisbol sintético en la U. Dep. Santa Teresita

¡Arrancó la temporada 27 de la Liga Popular Intermunicipal de Nayarit!



En la receptoría el catcher de Talentos y como ampáyer, Jaime Heredia Solano



Los representantes de trailers Navarro, a la derecha, el ingeniero Eduardo Becerra, buen pelotero y mejor fildeador.



El campeonato de beisbol de la LiPoMuNay AC lleva el nombre de don Mario Heleodoro Vilella Bonilla, a quien le correspondió ayer domingo lanzar la primera bola.

Lleva el nombre del licenciado Mario Heleodoro Vilella Bonilla, quien lanzó la primera bola ante los diversos equipos que asistieron al protocolo deportivo

Emotivas palabras del presidente, licenciado Casimiro Herrera Casas El patriarca Jaime Heredia Solano fue ovacionado

Por Miguel Curiel Aguilar
Fotos: Luis Armando Flores García

Ayer domingo 3 de julio en el campo sintético de beisbol de la Unidad Deportiva "Santa Teresita" en la capital nayarita, la Liga Popular Intermunicipal

de Nayarit AC que preside el licenciado Casimiro Herrera Casas inauguró con todos los protocolos, la temporada # 27 que lleva el nombre del distinguido pelotero y manager, don Mario Heleodoro Vilella Bonilla.

Ante la presencia de las novenas participantes, como Talentos, La Labor, Inovagro, Coca Cola, San Cayetano, Rieleros, Cachorros SuFaCeN, el Verde, Gladiadores, San Luis de Lozada, Aquiles Serdán, Potros, Aguacateros, Titanes, Tomateros y Rockys, entre otros, el presidente de la liga, Casimiro Herrera Casas, destacó el aumento en el número de novenas en las diversas categorías y les solicitó a los beisbolistas que se siga en el mismo camino de unidad y fraternidad con el fin de seguir fortaleciendo el rey de los deportes de aficionados en el estado de Nayarit. Asimismo solicitó al gobernador de los nayaritas, al doctor Miguel Ángel Navarro Quintero que se pueda dotar de más campos para jugar el rey de los deportes, porque, especialmente en la capital: Tepic, han ido desapareciendo y de paso pidió que la inminente construcción del estadio de beisbol sea en un lugar donde no se disponga de terrenos donde hay actualmente campos para la pelota caliente, como es el de softbol y el sintético en la unidad Deportiva "Santa Teresita". Por otra parte, el beisbolista homenajeado, el

licenciado Mario Heleodoro Vilella Bonilla, manager actual del campeón de primera Fuerza: Cachorros de SuFaCeN con una trayectoria de más de 50 años en el rey de los deportes, primero como pelotero activo y ahora como manejador solicitó a sus amigos de los diversos equipos que siga prevaleciendo la camaradería entre otros y que la unidad familiar sea el referente entre los aficionados al rey de los deportes, al tiempo que agradeció la deferencia que le hizo la directiva de la Liga para ponerse el nombre al campeonato que ayer domingo arrancó. De entrada, el primero en intervenir, fue el benefactor del beisbol de aficionados y promotor incansable de la pelota caliente, el licenciado Jaime Heredia Solano, destacando el trabajo incasable, positivo y sobre de enorme trascendencia, que hacen los directivos de la Liga Popular Intermunicipal de Nayarit AC, porque dan su tiempo para organizar el beisbol en los diferentes ejidos de siete municipios del estado de Nayarit y la solicitud que hizo fue en el sentido de no aflojar el paso porque las drogas se llevan a muchos niños y jóvenes, y con el deporte se les puede llevar por el sendero correcto. Después de las intervenciones oficiales en la ceremonia inaugural, vino el lanzamiento desde la lomilla de los disparos que realizó el licenciado Mario Heleodoro Vilella Bonilla y en la receptoría estubo el catcher de los Talentos, mientras que detrás, como ampáyer fungió el licenciado Jaime Heredia Solano. Enseguida los equipos se retiraron a cumplir la programación establecida en la primera jornada. ¡Éxito!



Dos grandes promotores del rey de los deportes, el manager de Cachorros, don Mario Heleodoro Vilella Bonilla y el presidente de la Liga Popular Intermunicipal de Nayarit AC, licenciado Casimiro Herrera Casas.



Asistentes a la ceremonia inaugural de la Liga Popular Intermunicipal de Nayarit AC

ADRENALINA DEPORTIVA

Javier Rodríguez Castro

Las medallas no son casualidad

Histórica resultó la participación del atletismo nayarita en los Juegos Nacionales de CONADE. Los atletas de Nayarit obtuvieron 10 medallas de oro, 12 de plata y 12 de bronce, para sumar un total de 34 para registrar su mejor marca en la competencia nacional. Además de igualar las 10 de oro que conquistaron en el 2010 que son el máximo número de metales dorados para una delegación nayarita.

El logro de los atletas nayaritas, es fruto del trabajo de muchas personas que integran un deporte individual, trabajando como equipo para obtener grandes resultados.

La Asociación de Atletismo en el estado, sigue el trabajo continuo desde hace algunos años y lo único que hace en los eventos nacionales es cosechar grandes resultados. La labor de los de pantalón largo, consiste en gestión para que el deportista pueda tener competencias de alto nivel que sirvan como fogueo, previo a los juegos nacionales. Además de impulsar la búsqueda de nuevos talentos por todo el estado.

Para resaltar que Nayarit, antes de el evento nacional, es sede de 2 competencias que reúne a lo mejor del atletismo, como es el "Festival de lanzamientos" y la "Copa Tepic" que ayudan a fortalecer a los deportistas que representarán a la entidad en el evento nacional. Por otro lado, el desempeño en conjunto, se lleva

también con atleta, entrenador y padre de familia, que genera un compromiso para representar a Nayarit. Las tres partes conocen que los periodos vacacionales no existen, lo mismo que los días festivos. Son sabedores que el trabajo arduo es el que mayor alegría genera cuando termina la competencia con la medalla colgada en el pecho.

El trabajo del atletismo nayarita se refleja al obtener las preseas en diferentes pruebas, tanto en pista como en campo. Este deporte creció y lo demuestra con los resultados, año con año, es la disciplina que mayor número de medallas genera para la entidad demostrando que el trabajo y la constancia son parte esencial del éxito para la obtención de medallas.

La suma de todo esto genera seleccionados nacionales, como es el caso de Aldo Zavalza, Paola Bueno entre otros.

En todo esto es igual de relevante lo que realiza el INCUFID para que los jóvenes atletas tengan todas las condiciones para competir, desde las instalaciones deportivas entre otras necesidades que el atleta aprovecha para conquistar grandes resultados.

Hoy más que nunca se refleja una vez más que los triunfos no son obra de la casualidad y se construyen todos los días. Lo mejor de todo es que estas medallas seguramente se repetirán porque el trabajo de entrenadores, deportistas y federativos no se detiene en el atletismo nayarita y seguirán conquistando medallas por la entidad.



Todo esto y más disponible ahora



PONLE **DISNEY+** A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con **3 meses de Disney+** incluidos



¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx

*Promoción válida para México desde el 1 de enero de 2022 hasta el 31 de abril de 2022. A partir del día 1 de mayo se pagará el precio de lista vigente en el paquete contratado. Aplican restricciones, consulta disponibilidad, términos, condiciones y más información en megacable.com.mx



El Deportivo Tierra y Libertad "Infantil A", perdían 0-3 y al final, dominaron el segundo tiempo y empataron a tres.



Vistas FC

Medio tiempo para cada uno

El Deportivo Tierra y Libertad perdían 3-0 y alcanzó a empatar con Vistas FC

45 minutos tarde llegó el árbitro
Sorprendió el ataque de Vistas FC a los terregosos en los primeros minutos

Por Miguel Curiel Aguilar
 Asociado CRODENAY

El Deportivo Tierra y Libertad, con el mando plenipotenciario de Carlos "Capello" Molina, infantil «A» jugó en el torneo de Consolación contra Vistas FC, rápido el sábado anterior 2 de julio en la Unidad de Fútbol "AFEN"; el encuentro se programó a las 10:30 horas, pero el árbitro ¡nunca llegó!, quizás se traspapeló la programación y se tuvo que recurrir a un emergente que se prestó para sancionar el partido de fútbol a partir de las 11:15 horas, ante la molestia de los padres de familia y futbolistas de los dos equipos que repartieron responsabilidades a diestra y siniestra ante esta falla administrativa. En 14 minutos, los visteños se pusieron arriba 3-0 con dos goles de Erick Landeros y de Damián Galicia, pero en la última jugada del primer tiempo, William David Pacheco Núñez metió al partido al Deportivo Tierra y Libertad con un vistoso gol para el 1-3, ante el desconcierto de Vistas FC, que no esperaba la reacción de los terregosos de "Capello" Molina. Para la segunda parte, Molina motivó a los peques y empezaron a disputar cada balón terrestre o aéreo y sumándose al ataque, William Dannael Ortiz Montes clavó dos goles para igualar el marcador final a tres



Los anotadores de los goles de El Deportivo Tierra y Libertad: el primero lo metió al final del primer tiempo William David Pacheco Núñez y los dos restantes, William Dannael Ortiz Montes

goles. Todos los niños le pusieron el extra, la portera Hannah Márquez, tapó varias, en la contención se multiplicó, luchó como gran guerrero, Abner Daniel

Ibáñez y en la zaga central, con las coberturas y recorridos exactos sobre todo en el segundo tiempo, puso alma, corazón y vida, Ángel Ruiz. Funcionó la estrategia de Carlos «Capello» Molina. Realmente fue un durísimo partido para los dos equipos, porque Vistas echó el resto en la primera mitad, asegurando un buen resultado al estar arriba 3-0 y quizás pensaron que habían liquidado el encuentro, pero el gol milagroso en la última jugada

de la parte inicial, revivió a los terregosos y para la segunda mitad salieron con las pilas al máxima, bien puestas y cargadas para empatar a tres goles; en cada palmo del terreno se disputó el balón, cada quien agarró a su chambelán en lo que se refiere a tareas de recuperación y atrás, Ángel Ruiz fue clave para marcar al niño más alto de Vistas FC, con el # 10 en los dorsales. Buen empate para los dos equipos. ¡Felicidades!

Carlos Molina le vuelve a ganar la partida a Lino Salas

El Deportivo Tierra y Libertad derrotó 3-0 a Tierra y Libertad ¡EN EL CLÁSICO!

Los parvulitos de don Adrián "Don Cuchi" Romero Torres se impusieron con goles de Miguel Gómez y de Ángel Gómez ¡los famosos cuates!, el otro lo metió Dylan Monroy

Por Luis Armando Flores García
 Asociado CRODENAY

El sábado 02 de julio, a las 13 horas, en la cancha de Tierra y Libertad, el árbitro Salvador Ayala Damián hizo sonar su ocarina en juego de ida programado en el torneo de Consolación entre las potentes escuadras de El Deportivo Tierra y Libertad, abanderado por Carlos Molina y su segundo de a bordo, Adrián "don Cuchi" Romero Torres midiéndose en el Clásico Terregoso con Tierra y Libertad, bastión de los Salas, en un encuentro de mero orgullo y «capello» Molina sigue siendo el Rey y padre y abuelo de uno que otro que se colgó ese sambenito. A los 13 minutos cayó el primer gol en la portería Oriente, obra de Miguel «cuate» Gómez para los Terregosos de El Deportivo Tierra y Libertad, como es costumbre del hábil comandante en jefe de la media cancha, el "cuate" se fue con pelota controlada desde

su zona de recuperación, sacando de balance con sus gambetas a los niños que lo marcaron y clavó el gol de inicio. Siete minutos después, en dominio total por parte de los ahijados de "Capello" Molina, en territorio contrario, en la portería orion, Dilan Monroy sacó un tremendo foganazo desde fuera del área que entró al ángulo de la portería de Tierra y Libertad para el 2-0. así terminó la 1ª parte. Para el segundo tiempo, Ángel «cuate» Gómez cerró la pinza para el 3-0 definitivo, ante un error del portero de Tierra y Libertad y así pasaron el resto de los minutos hasta que el árbitro dio por terminado el encuentro. Alineaciones: El Deportivo Tierra y Libertad.- en la portería Hannah Ramos, Ángel Gómez, Diego Bustos, Miguel Gómez, Fernando Ayala, Irving Ortiz, José Santana, Dilan Monroy, Karina Rosales, Ángel Santana, Arturo Duarte. De cambio entraron Assiel Carrillo y Zue Ramos. DT: Carlos "Capello" Molina, Auxiliar: Adrián "don Cuchi" Romero Torres, el ídolo de la colonia Tierra y Libertad. Tierra y Libertad.- Axel Núñez, Cristian Arvizu, Alan Mendoza, Paulina Sánchez, Ian García, Raúl Robles, José Aldaco, Gabriel Bautista, Oliver Anguiano, Carlos Lama, Liam Rodríguez. De cambio entró Alexander Hernández. DT Lino Salas Resendiz.



¡Lo bonito!, las mamás, los papás, los hermanos, apoyando a los peques de El Deportivo Tierra y Libertad, ganaron 3-0 a Tierra y Libertad.

El verano Pinta Mejor Con Berel

PINTURA GRATIS*

Galón+Litro | **1 Galón**
 Por c/2 cubetas de Berelex | Por c/cubeta de Kalos Tone

Pinta con **Confianza Pinta con Berel**
 /GrupoBerel | www.berel.com.mx

*1.- En la compra de cada dos cubetas de Berelex Semimate, recibe GRATIS un galón del mismo producto y un litro de Pintura para Pizarrón. 2.- En la compra de cada cubeta de Kalos Tone, recibe GRATIS un galón del mismo producto. Consulta vigencia y restricciones en tu tienda Berel más cercana.

ASIENTO SANA DISTANCIA SIN COSTO PARA VIAJEROS FRECUENTES

GRATIS **GRATIS** **GRATIS** **\$60.00 PESOS**

CÓMPRALO DESDE TU APP

- Inicia sesión en la App
- Selecciona tu viaje
- En "servicios adicionales" agrega tu Asiento Sana Distancia sin costo
- Elige tu asiento regular, se te asignará tu Asiento Sana Distancia al lado

En tu boleto wallet aparecerá tu asiento sana distancia con las siglas SD

SIN TARJETA Viajero Frecuente

ASIENTO SANA DISTANCIA \$150.00 PESOS

en Call Center **33 3111 8770**
Terminales "o" www.tepicplus.com

RESERVA EN APP

[1] Se deberá reservar el asiento sana distancia al momento de comprar en app o taquilla. Sujeta a disponibilidad, sólo aplica para el asiento de a un lado del pasajero. [2] Clientes sin tarjeta o adicionales, asiento sana distancia costo \$50.00 pesos. [3] Nivel Oro, Platino y Titano sin costo para el titular. Nivel Clásico \$80 pesos. [4] Asiento Sana Distancia no puede ser ocupado por ninguna persona. [5] Aplica sólo para el titular de la tarjeta. [6] Sujeto a cambios sin previo aviso.